



CLAUSURAN CURSO. En el auditórium del Departamento de Tránsito, se efectuo la clausura del Tercer Curso de Educación y Seguridad Vial, con la participación terceros ciclos y escuelas de San Salvador. Alrededor de mil estudiantes han resultado beneficiados, con tal curso, abarcándose un total de 17 centros educativos donde se impartió el curso. Aspecto de los asistentes al acto de clausura en el Departamento Ge-

## Siguen en espera del Hospital del Maestro

Dotar a los maestros de su respectivo hospital, es urgente y necesario, ya que con ello el Estado se estaría ahorrando considerables sumas de dinero mensualmente. Con los siete millones de colones que se recorta a Educa-ción, bien se podría cons-truir esa piadosa obra, afirman maestros de la Región Oriental de Educación Pasa a la página 15

### Charlasobre minusvalía a las Muchachas Guías

charla sobre el problema real de la minus-valía en el país, fue impar-tida el sábado anterior a un grupo de Muchachas Guias v a miembros de los distin-

tos Comités de la Aso-ciación de Muchachas Guías de El Salvador.

Estuvo a cargo del señor Roberto Rivas Góchez, del Pasa a la página 33

#### Preocupan a la Casa Blanca los asesinatos

Comentarios de la Casa Blanca, en torno a los asesinatos perpetrados por una agrupación clandestina, reproduce un boletin del Servicio Informativo Cultural de la embajada norteamericana en esta ca-

El texto del citado docu-mento, dice así: La Casa Pasa a la página 15

Quezaltepeque-Opico El Centro de Tecnología Agrícola (CENTA), Instituto Salvadoreños en arte en los E.U. "Artistas de El Salva-dor" (ARTISAL) es el nombre de una entidad que salvadoreños residentes en los Estados Unidos de América, han organizado en la ciudad de Los Ange-

Impulso a la industria agrícola, comprende un plan de desarrollo en varias localidades del país, de acuerdo con los comunicados del Centro de Tecnología Agrícola. Este

los comunicados del Centro de Tecnologia Agricola. Este plan, está dirigido a desarrollar la industria agricola en Quezaltepeque, Villa Victoria, Ilobasco y otros lugares. Los alcances del plan de desarrollo agricola, son de nivel nacional, y en él participan autoridades ministeriales, dependencias, delegados locales, agricultores y pueblo en general, en la medida de sus posibilidades.

El texto de los comunicados sobre este plan, es el similateria de la comunicados sobre este plan, es el similate de la comunicados sobre este plan, es el similate de la comunicados sobre este plan, es el similate de la comunicados sobre este plan, es el similate de la comunicados sobre este plan, es el similate de la comunicados sobre este plan, es el similate de la comunicados sobre este plan es el similate de la comunicados sobre este plan es el similate de la comunicados sobre este plan es el similate de la comunicado este plan este plan es el similate de la comunicado este plan este pl

#### Obras hacen en El Congo

(Santa Ana). Obras de progreso realiza la munici-palidad de la villa El Congo al ser autorizada para ejecutar obras urbanas hasta por la suma de nueve mil ciento sesenta colones. Los trabajos a ejecutar son los siguientes: construcción de

les, California, con el fin de

ayudar a los compatriotas

Pasa a la página 13

Pasa a la página 47



AGRADECE. El laureado poeta salvadoreño Dr. David Escobar Galindo, agradece homenaje del Club de Pren-sa de El Salvador, como triunfador en los Juegos Florales de Quezaltenango, Guatemala.

Plan piloto da impulso

a agricultura nacional

SEMINARIO. Seminario sobre brucelosis y tuberculosis en los bovinos fue presidi-do por el subsecretario Dr. Willy Béndix Cornejo. A la izquierda, Ing. Mauricio SaSalvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC) y Direc-ción General de Ganadería del MAG, demostraron duran-te Día de Campo, en la finca Colombia, Cantón Primavera, Quezaltepeque, la actividad agropecuaria que de-sarrollan.

sarrollan.

Informan los técnicos del MAG, que las labores en la zona piloto Quezaltepeque-Opico se impulsan con el fin de incrementar la producción y para dar a conocer parte de lo realizado, efectuaron un Dia de Campo con 80 agricultores de las Cooperativas: San Lorenzo, Las Mercedes, Chammico, La Argentina, Sitio Grande y otras, que se mostraron interesados con las exposiciones sobre: Ali-

Pasa a la página 30

### Obra benéfica de ayuda a ancianos

(Santa Ana). Una brillante labor en pro de personas ancianas, durante más de treinta años ha realizado la señorita profe-sora Cruz Castro, de 60 añ-os. Actualmente es Presi-denta de la Sociedad de Se-

noras de la Caridad "San Vicente de Paúl" de la ciudad de Chalchuapa, lo que le ha permitido continuar con su obra, contando con la colaboración de distinguidas personas de la so-Pasa a la página 9

#### Programas especiales TVE del 10 al 19 Oct.

Programas especiales para que los estudiantes de noveno grado y de último año de Bachillerato puedan escoger alternativas de es-tudio que ofrece el sistema escolar salvadoreño, trans-mitirán los canales 8 y 10 de TV.E. durante los días

el 19 del corriente.

el 19 del corriente.
Se informa que en la primera semana se dará información sobre los
bachilleratos y en la segunda sobre las carreras tecnológicas y universitarias,

Pasa a la página 13

# **ISTA**apoya cultivo del cardamomo

Publicamos a continuación, informe del MAG sobre agroindustrias. Dice así: Un potencial incalculable para la diver-

on potentica intalcuate para la diver-sificación de las agroindustrias, tiene el cardamomo, que se cultiva en el país, des-de hace varios años, se informó en el MAG, por medio del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria (ISTA).

Se dijo, además, que en propiedades que dirige el ISTA, se tenía al mes de diciembre del año 1982, un área de 337 manzanas cultivadas de cardamomo y distri-buidas, en Sonsonate, La Libertad, Acajutla, San Salvador, Usulután, Morazán.

La extension por manigana, se reparte de la siguiente manera, en Sonsonate en diversas zonas, 186 manzanas de terreno; en La Libertada, 37; Acajutla, 14; San Salvador, 40; Usulután, 24; Morazán, 35 manzanas.

Según estimaciones del ISTA, se podrían tener rendimientos promedios de 18 quintales cereza por manzanas (2.7 ó 2.8 quintales oro por manzana). Pero con una mejor administración agrícola la productividad por manzana podría elevarse. Como se ha explicado, en otras oportu-

Pasa a la página 15

# Proclama unionista en favor de la paz en C.A.

Prociama naciendo senalamientos para encontrar la so-lución a la problemática centroamericana, ha enviado a todos los gobernantes del istmo el Partido Unionista Centroamericano (PUCA). —Así lo da a conocer el encargado de prensa de esa enti-dad señor Héctor Salvador Evora, el texto del comunicado del PUCA es el siguiente: Proclama haciendo señalamientos para encontrar la so-

#### Boletin de prensa

Recientemente se ha comprobado una vez más, que el pueblo centroamericano anhela vivir dentro de un clima de paz que brinde la armonía, el bienestar y la justicia social; como es sabido nuestro pueblo sufrido no puede más

que decirles a unos y a otros que ya basta de violencia, de muerte, guerras fratricidas de hermanos contra herma-nos. El mundo atraviesa por una de las épocas más crítinos. El mundo atraviesa por una de las épocas más críticas y conflictivas de su historia: la competencia económica, las luchas ideológicas, el desmesurado desarrollo de la ciencia y la técnica, plantean al hombre la gran disyuntiva entre la opresión y la libertad.

El PUCA, considera que los gobernantes de turno pueden hacer mucho, si ellos se proponen con verdadero patriotismo amar a su pueblo, y se preccupen por construir una paz que permita vivir con honor, con decoro y con felicidad.

Que Dios ilumine las mentes y corazones de todos los in-

Que Dios ilumine las mentes y corazones de todos los in-Pasa a la página 47



EDUCADORAS PARA EL HOGAR. Directivas de la Aso-EDUCADORAS PARA ELI HOGAR. Directivas de la Aso-ciación Salvadoreña de Educadoras para el Hogar entregan al Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, el programa del Primer Congreso Na-cional de Educación para el Hogar; asimismo una petición de apoyo económico para el desarrollo del evento. De izquier-da a derecha: Ing. Muyshondt, Sras. María Gudelia Magaña de Carrillo, y Solenia de Machado, Vice-Presidenta y Tesore-ra de la Asociación: respectivamente. ra de la Asociación, respectivamente.